

DAFTAR ISTILAH

Istilah	Deskripsi	Halaman Pertama Muncul
CAGR	Rata-rata tingkat pertumbuhan tahunan majemuk	2
SFA	<i>Stochastic Frontier Analysis</i> , metode digunakan untuk mengevaluasi biaya, profitabilitas, atau hubungan antara <i>input</i> dan <i>output</i> .	4
DFA	<i>Distribution Free Analysis</i> , metode yang memanfaatkan data <i>cross-section time series</i> untuk menghasilkan estimasi inefisiensi biaya dari tiap unit dalam periode yang diteliti, dengan asumsi bahwa kesalahan acak memiliki nilai rata-rata mendekati nol.	4
TFA	<i>Think Frontier Approach</i> , metode pengukuran efisiensi yang memanfaatkan rasio-rasio akuntansi untuk membedakan antara perusahaan-perusahaan dengan biaya tinggi dan rendah.	4
FDH	<i>Free Disposal Hull</i> , metode analisis nonparametrik yang tidak bergantung pada batas atas dalam penggunaannya, memberikan estimasi efisiensi yang lebih luas.	4
DEA	<i>Data Envelopment Analysis</i> , teknik pemrograman linear nonparametrik yang digunakan untuk menentukan efisiensi berdasarkan sejumlah besar variabel <i>input</i> dan <i>output</i> tanpa	4

	memerlukan asumsi distribusi kesalahan acak.	
Efisiensi	Ukuran kemampuan suatu perusahaan dalam mengelola <i>input</i> untuk menghasilkan <i>output</i> yang sama atau lebih besar.	4
DMU	<i>Decision Making Unit</i> , unit pengambilan keputusan yang akan dianalisa dalam pengukuran efisiensi.	11
<i>Current Assets</i>	Aset lancar atau aset jangka pendek	28
<i>Non-current Assets</i>	Aset tidak lancar atau aset jangka panjang	28
<i>Current Liabilities</i>	Kewajiban lancar atau kewajiban jangka pendek	28
<i>Non-current Liabilities</i>	Kewajiban tidak lancar atau kewajiban jangka panjang	28
CAPEX	<i>Capital Expenditure</i> , pengeluaran modal untuk memperoleh, meningkatkan, atau memelihara aset fisik.	24
<i>Operating Expenses</i>	Biaya operasi yang dikeluarkan selama untuk menjalankan bisnis.	24
<i>Total Revenue</i>	Pendapatan total yang diperoleh perusahaan dari seluruh kegiatan operasional.	28
EBITDA	<i>Earnings Before Interest, Taxes, Depreciation, and Amortization</i> . Pendapatan sebelum bunga, pajak, depresiasi, dan amortisasi, yang digunakan sebagai ukuran kinerja operasional perusahaan.	28

<i>Number of Tenants</i>	Jumlah penyewa atau pelanggan yang menggunakan menara telekomunikasi perusahaan.	28
<i>Pearson Correlation</i>	Metode statistik yang digunakan untuk mengukur seberapa erat hubungan linear antara dua variabel acak	21
<i>Gini Index</i>	Indeks yang mengukur ketimpangan distribusi pendapatan masyarakat dalam suatu negara. Skala Gini Index berkisar dari 0 hingga 1, di mana nilai 0 menunjukkan distribusi merata, sedangkan 1 menunjukkan ketimpangan maksimum.	71